

Témoignages de consommateurs

## J'ai arrêté la beuh il y'a 4 ans constat

Par [Magestickk](#) Posté le 3/09/2025 à 13:38

J'ai arrêté la beuh il y'a 4 ans je fumais du matin au soir suivant les périodes parfois j'arrêtai parfois je reprenais j'ai fumé pendant 4 ans environ voire 3 ans et demi.

Le pire a été pour mon père , je l'ai déçu j'ai déçu ma famille toute entière , j'avais de l'avenir , tout a commencé post covid durant mes études de BTS commerce international, En première année j'ai commencé a fumer seul dans mon appart , je voulais me sentir bien , j'avais surement un vide a combler , je fumais pas beaucoup au début juste le week end et je laissais la dope a un pote qui me la gardais durant la semaine .

Puis la consommation s'est aggravé au fil du temps , j'ai commencé a fumer le soir après les cours , puis parfois très exceptionnellement , durant les cours de ma pause du midi a 13H , je fumais pas beaucoup mais assez pour ma consommation soit considérée comme celle d'un drug addict.

Le constat , j'ai eu mon BTS par miracle , mais aujourd'hui je suis rincé je vaux plus rien du tout sur le marché du travail, je n'arrive plus à créer du lien sincère avec les gens je suis seul et perdu , je fais des entretiens d'embauche et je dois mentir a tout le monde sur mon passé de fumeur de weed, je n'ai plus aucune ambition et le commerce c'est mort pour moi en plus le comble c'est qu'il y'a eu le covid entre temps et j'ai fumé comme un pompier au début de cette période , j'ai fait que de la merde partout ou je suis allé j'ai jamais réussi a tenir un travail. voila mon constat j'ai 25 ans aujourd'hui j'ai fumé de mes 18 ans et demi a mes 21 ans presque 22 , je suis grillé de partout niveau employeurs et je n'ai jamais pu tenir un boulot plus de 3 mois max sans interruption , j'ai été ambulancier je pense que je vais le redevenir car c'est a peu près la seule ambition qu'il me reste je me sens nul , plus intelligent du tout et surtout je dois mentir tout le temps , mentir a mes proches , mentir au employeurs il y'a plus trop d'avenir pour moi j'ai même été hospitalisé plusieur fois en psychiatrie générale.

Aujourd'hui je vis avec un traitement

Bref si vous êtes jeune et ambitieux ne fumez jamais de cannabis, sa vous collera a la peau comme de la colle qui veut pas s'en aller.

C'est terrible pour un jeune si ambitieux d'avoir gaché une partie de sa vie dans de la merde.